



Eva Testa San Juan. Candidata a Tesorera del Coal
Esteban Rodríguez Calleja. Candidato a Secretario del Coal
Jose María García de Acilu y Gutiérrez. Candidato a Decano del Coal

Estimado compañero:

En estos últimos años hemos centrado nuestros esfuerzos en dar la vuelta a una situación económica muy difícil para el Colegio; ajustar los gastos todo lo posible y buscar otras fuentes de ingresos no habituales ha sido una misión primordial, no habiendo sido posible destinar todos los esfuerzos que hubiéramos deseado a algunos de los servicios que entendemos debe ofrecer el Colegio. Partíamos de una situación de deudas y pagos atrasados insostenible que hemos conseguido revertir con el esfuerzo conjunto de todos, pudiendo afirmar a día de hoy que nuestras cuentas están saneadas y de nuevo contamos con cierta liquidez que permite hacer frente a algún imprevisto y acometer otras tareas más allá de la pura subsistencia.

Una vez llegados a este punto, entendemos que no es necesario seguir incrementando indefinidamente la liquidez y consideramos adecuado mantener un **compromiso equilibrado** entre la **reducción paulatina** de las *cuotas y precios de visado*, y el **incremento progresivo** de los *servicios* ofertados por el Colegio, como *actividades culturales, visibilidad positiva* en la sociedad, y muy especialmente la Formación Continua de los arquitectos.

El programa del que partíamos hace cuatro años se ha cumplido en su mayor parte, encontrándose en proceso el resto. **Nuestra propuesta actual** es completar todas estas actuaciones iniciadas y potenciar los servicios que ofrece el Colegio en colaboración con las Delegaciones, minorando la carga para los colegiados y manteniendo este ambiente de trabajo tranquilo al que hemos llegado y que necesitamos para poder alcanzar el tipo de Colegio que todos queremos y que podamos mantener en el futuro.

Para ello te ofrecemos nuestra candidatura a los Órganos de Gobierno del COAL y queremos contar con tu confianza y tu voto.

Eva Testa San Juan. *Candidata a Tesorera del Coal*

Recibe un cordial saludo.

Esteban Rodríguez Calleja: *Candidato a Secretario del Coal*

Jose María García de Acilu y Gutiérrez. *Candidato a Decano del Coal*



Colegio de Arquitectos. Sigamos Avanzando

A continuación te enumeramos algunas de las actuaciones más significativas realizadas en estos últimos 4 años.

Transparencia del Colegio. La hemos mejorado de manera significativa con:

- Mayor información y cercanía a través de las **Cartas del Decano**.
- Modernizando y dotando de mayor contenido a la Página web del Colegio, incluyendo un **Portal de Transparencia**.
- Facilitando la documentación económica de las Juntas Generales con la clarificación del presupuesto y la aportación, *por primera vez*, de los **balances económicos**, que son los que realmente aclaran la situación financiera del Colegio.
- Creando una Comisión de Control para la **censura de cuentas**.

Reorganización Administrativa. Hemos reestructurado los Recursos Humanos del Colegio:

- Reduciendo un 20% el número de empleados y **reorganizándolos territorialmente** de manera más equilibrada; todo ello sin coste adicional para el COAL.
- **Eliminando asesorías** informáticas y reduciendo a una las asesorías jurídicas.

Actualización Informática.

- **Renovación total del sistema** (telecomunicaciones, web, correo, servidores, equipos...)
- Eliminación de recursos informáticos innecesarios (Excelia, asesoría externa, etc.)
- Estamos trabajando en **dos aplicaciones móviles**: una app para la gestión de las comunicaciones directas colegiados/Colegio, y otra para un Libro de Órdenes digital con firma avanzada, que está pendiente de aprobación por el Mº de Fomento.
- El voto telemático con DNI u otra firma digital estará listo para implantarlo en cuanto se apruebe el nuevo Estatuto Particular, que ya tiene el informe favorable del CSCAE, y que así lo contempla.

Rentabilización del Patrimonio Colegial.

- En la fecha actual todos los inmuebles del Colegio se encuentran optimizados, rescatando su rentabilidad mediante los alquileres y la realización de actividades lucrativas; paralelamente estamos tramitando **2 opciones de compra** vigentes.
- Gracias a una **gestión conjunta** más eficaz se han reducido de manera importante los gastos generales de los mismos (suministros, seguros, mantenimiento, etc.).

Gestión económica.

- Mediante una efectiva política de contención de gastos, recuperación de deudas y fomento de ingresos extraordinarios hemos conseguido depurar las cuentas, de modo que no solo se han liquidado todas las deudas, sino, también *por primera vez* se han devuelto las derramas que en su día os solicitamos para salvar el bache que nos encontramos, **invirtiendo las gráficas de ingresos y gastos** hasta llegar al **equilibrio presupuestario** actual que nos ha permitido tener capacidad para prescindir del ERE e ir reduciendo gradualmente el coste repercutido al visado.

Servicios Colegiales y Otras Actuaciones

- Empezamos a retomar los **Cursos de Formación**, ahora que tenemos algo más de margen de maniobra, incidiendo en la atención al colegiado y dotando de más capacidad al CAT.
- Se ha establecido un protocolo de **Coordinación de Visado** en aras de una mayor unidad de criterios que favorezcan a nuestra profesión.
- A pesar de las circunstancias, hemos intentado relanzar la representación de los arquitectos en la sociedad, mediante convenios con instituciones, mejora de la imagen social y participación del COAL dentro de nuestro ámbito de actuación.
- Se han llevado a cabo de nuevo actividades culturales antes habituales como exposiciones, excursiones, etc., que han devenido en un mejor clima colegial, beneficioso para todos.
- Se han mejorado notablemente las relaciones entre delegaciones con jornadas de confraternización interprovinciales, o incluso entre Colegios (COACyLE, COAG, COAA), y nuestra proyección internacional (Congreso Terra, Programa Fronteiras, etc).
- Se sigue ejerciendo la presión necesaria en el CSCAE para la consecución de objetivos comunes, tales como la lucha por unos honorarios dignos, la intervención del colectivo en la redacción de legislación que nos afecte, etc. En este aspecto, cabe destacar que fruto de las relaciones COACYLE-COAL, se ha conseguido que se apruebe por unanimidad en las Cortes Regionales una Proposición No de Ley para la realización de un catálogo de arquitectura moderna en el ámbito de Castilla y León.

Y para el Futuro... seguiremos trabajando en éstas y cuantas cuestiones vayan surgiendo, contando como siempre con vuestra esencial colaboración y **animándoos a participar activamente en la vida del Colegio**.